

メルマガ全部協プライムニュース 2022年10月号

2. 支部・ブロック協議会活動報告

3) 青森県自動車部品商組合が合同展示会を開催



青森県自動車部品商組合は、10月15、16日の2日間、青森市の青森産業会館で「青森県自動車部品商組合合同展示会 2022」を開催しました。整備事業者はじめ板金塗装業者、ガソリンスタンド等、2日間で約500人が来場しました。

新型コロナウイルス感染の影響により3年ぶりの開催となった今回は、「現場力強化による生産性向上を図り、with コロナを勝ち残り」をテーマに部品卸商社や機械工具メーカー、リビルトパーツメーカー等、自動車関連企業31社が出展しました。来場者は、各ブースに展示された自動車部品用品やリビルト部品、ケミカル品、タイヤ、機械工具等を熱心に見ながら情報を収集し、中でも一昨年スタートした特定整備制度の影響でエーミング関連機器を含む大型工具には来場者から高い関心が寄せられました。

また、出展企業でもある cars（カーズ）株式会社による自動車整備業経営者向け特別セミナー「後継者だからこそ飛躍できる！新・整備工場経営」では、新規顧客の獲得をはじめ今後の整備工場経営に必要な施策について解説しました。

